

Santiago de Guayaquil, miércoles 21 de julio del 2004

web:www.telegrafo.com.ec • e-mail:cartas@telegrafo.com.ec

Ciudad

7•A

► Breves

ESPAE presenta semana del emprendedor

La escuela de Posgrado en Administración de Empresas de la Politécnica del Litoral (ESPAE), a través del Centro de Desarrollo de Emprendedores (Cemmp) prepara la “semana del emprendedor” que se desarrollará en el campus Las Peñas, entre el 13 y 20 de agosto.

En el evento se impartirá un seminario de creatividad y oportunidades de negocios, se presentará el concurso de innovación tecnológica empresarial INNOVA, se lanzará el proyecto GEM para medir y diagnosticar la capacidad emprendedora del Ecuador, se realizará el encuentro la Universidad emprendedora, y se abrirá la V feria de ideas de negocios de la ESPAE.

La semana de emprendedor es una oportunidad que el Ceemp brinda a la comunidad en general para exponer temas y actividades relacionadas al espíritu empresarial para incentivar estas iniciativas y fortalecerlas, razones por las cuales se sustenta en el lema: Crea, trabaja y explota tu idea de emprendimiento. Información al 2530383.